

## JUBILE D'ARGENT DE Mgr JOSE MOKO EKANGA A IDIOFA



Ce 10 juillet 2011 à Idiofa le chef-lieu du diocèse d'Idiofa, Mgr José Moko a fêté son jubilé d'argent avec toute sa chrétienté à l'esplanade des ordinations de la cathédrale saint Kizito. Dans son Homélie, l'Evêque a parlé de son évolution dans cette aventure spirituelle et pastorale combien admirable, de son jeune âge jusqu'à ce jour où il est Evêque du diocèse d'Idiofa.

Monseigneur Moko en a profité pour exprimer ses de joie à ses co-jubilaires – entendez les prêtres d'Idiofa ordonnés en 1986 – à savoir : les abbés François Bushake, Roland Ndandula, René Iwala, Valentin Filanga, Nestor Mpimpa, Willy Kahandja, Fidèle Malanga, Apolinaire Ngun, Godefroid Munima, Julien Shanga, Georges Mbukamundele, Titus Ndala

L'Abbé Bushake, le seul présent à cette grande célébration, a été invité par l'Eveque a recevoir sa part des cadeaux (de tout ce qui a été personnellement offert).

D'importantes délégations de Kinshasa, de Kikwit et d'ailleurs ont été présentes à cette messe jubilaire. A cette occasion trois jeunes ont été confirmés.











**Marc Manesa**